

München-SPD Stadtratsfraktion · Rathaus · Marienplatz 8 · 80331 München

Jürgen Weckerle Langbehnstr. 10a 80689 München

München, 14.11.2013

Geschwindigkeitsbegrenzung auf der A96

Sehr geehrter Herr Weckerle

vielen Dank für Ihr Schreiben.

Ich bedaure es sehr, dass die Verwaltung Ihnen auch nach der diesjährigen Bürgerversammlung keine, noch nicht einmal eine Zwischennachricht, zugeleitet hatte. Dies hätte selbstverständlich geschehen müssen.

Ein äußerst ärgerlicher Vorgang. Dies gilt umso mehr, da ich als ehrenamtliche Stadträtin, die die Versammlung leitete, auf das ordnungsgemäße und rechtzeitige Arbeiten der Verwaltung vertrauen darf.

Ich bedaure aber auch, dass sie sich erst an den Werbespiegel und dann und erst jetzt an mich gewendet haben.

Obwohl ich nicht zu verantworten habe, dass ihnen bisher keine Antwort zugeleitet wurde, habe ich ihr Schreiben zum Anlass genommen, die Angelegenheit aufzuklären und voranzubringen.

Soweit mir übermittelt wurde, hat die für die Geschwindigkeitsbeschränkung zuständige Autobahndirektion Anfragen der Fachabteilung im Kreisverwaltungsreferat, die mehrfach wiederholt wurden, nicht beantwortet.

Da mir hier noch keine abschließende Rückmeldung vorliegt, habe ich mir die Angelegenheit in einer Woche auf Wiedervorlage gelegt. Ich komme dann auf die Sache zurück.

Mit freundlichen Grüßen

Beatrix Zurek

München-SPD Stadtratsfraktion Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München

Telefon 089 – 233 9 26 27
Telefon 089 – 233 9 26 27
Telefax 089 – 233, 2 54 99
E-Mail Spd-rathaus@muenchen.de
Internet www.spd-rathausmuenchen.de